
 

 
 
 

Einladung zur 

103. Generalversammlung des 

FC Emmenbrücke 
 

am 
 

Montag, 16. Oktober 2023, 19:30 Uhr 
Türöffnung 19:00 Uhr 

 

im 
 

Restaurant Pizzeria LUX, Emmenbrücke 
 
 
 

Nach der Generalversammlung laden wir  
Sie zu einem kleinen Apéro ein. 

 

 

 

 

Emmenbrücke, 25. September 2023 
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Traktandenliste der 103. Generalversammlung 
des FC Emmenbrücke vom 16. Oktober 2023 
im Restaurant Pizzeria LUX in Emmenbrücke 

 
 
 

1. Begrüssung und Feststellung der Anzahl Stimmberechtigten 
 

2. Bestellung des Büros 
 

3. Genehmigung des Protokolls der letzten Generalversammlung 
 

4. Mutationen 
 

5. Entgegennahme und Genehmigung der Jahresberichte: 
- des Präsidiums 
- der JUKO 
- der SPIKO 

 

6. Entgegennahme und Genehmigung: 
- der Jahresrechnung 
- des Revisorenberichtes 
- des Budgets 

 

7. Déchargeerteilung an den Vorstand 
 

8. Verabschiedungen 
-   

 

9. Wahlen 
- der neuen und bisherigen Vorstandsmitglieder 
- des Vereinspräsidiums 
- der Rechnungsrevisoren 

 

10. Anträge von Mitgliedern 
-  

 

11. Festsetzung ordentlicher und eventueller ausserordentlicher Beiträge 
 

12. Genehmigung des Budgets 
 

13. Einsprachen und Rekurse betreffend Mitgliedschaften 
 

14. Ehrungen 
 

15. Verschiedenes 
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Anträge sind bis spätestens 6. Oktober 2023 (Poststempel) mit eingeschriebenem Brief an 
den Aktuar des FC Emmenbrücke zu richten. 
 
Marcel Lehmann  
Titlisweg 7 
6020 Emmenbrücke 
 
Wir freuen uns über zahlreiches Erscheinen und bedanken uns im Voraus für eine erfolgrei-
che Generalversammlung. 
 
 Im Namen des Vorstandes 
 Franco Gulli, Präsident 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Die folgenden Unterlagen stehen auf der Homepage www.fce1921.ch zum Download bereit 
oder können beim Aktuar Marcel Lehmann angefordert werden: 
(Telefon 079 442 25 36; marcel.lehmann@fce1921.ch)  

➢ Protokoll der 102. ordentlichen Generalversammlung vom 24. November 2023 

➢ Jahresbericht des Präsidenten, des Juniorenobmanns und des SPIKO-Präsidenten 

➢ Jahresrechnung 2022/2023 (Bilanz, Erfolgsrechnung)  

 
Entschuldigungen sind ebenfalls an den Aktuar zu richten. 

 

http://www.fce1921.ch/
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Protokoll der 102. ordentlichen Generalversammlung des 
FC Emmenbrücke vom 24. November 20222  
im Restaurant Amicis, Gerliswilstrasse 74, in Emmenbrücke 

 
 
 
1. Begrüssung und Feststellung Anzahl Stimmberechtigte 

Wenige Minuten nach 19.30 Uhr eröffnet der Präsident Franco Gulli die Generalversammlung. Er be-
grüsst die anwesenden Ehren- und Freimitglieder, die Aktiven, die Mitglieder der Donatorenvereine, 
Club 89, Freunde des FCE und Gersagclub, sowie die Gäste. Namentlich freut er sich über die Anwe-
senheit von Bruno Rogger, Ehrenpräsident und die Gäste, Matthias Lingg, Präsident Einwohnerrat Em-
men, Eveline Pilss, Clubhauswirtin und Cyrill Stäger, Revisor der TRIFFT Management & Consulting 
GmbH.  

Der Präsident bedauert, dass nicht alle Beilagen zur Einladung der Generalversammlung fristgerecht 
zur Verfügung standen. Es fehlten die Jahresrechnung und der Revisorenbericht. Diese beiden Doku-
mente wurden erst wenige Tage vor der Generalversammlung auf der Website des FC Emmenbrücke 
aufgeschaltet. Der Präsident fragt die Versammlung an ob sich jemand dazu äussern möchte. Es mel-
det sich niemand aus der Versammlung. Er dankt den Anwesenden für das Verständnis und erklärt 
somit die Generalversammlung als eröffnet.  

 

2. Abmeldungen und Bestellung des Büros 

Entschuldigt haben sich Ramona Gut–Rogger, Gemeindepräsidentin und Freimitglied, Urs Dickerhof, 
Ehrenpräsident und Präsident IFV und die Freimitglieder Marcel Rapin und Godi Käppeli. 

Die Eingangskontrolle ergibt 44 Stimmberechtigte und drei Gäste. Als Stimmenzähler werden Dario 
Primus und Valon Kameraj und für das Protokoll Roland Wymann vorgeschlagen.  

Die Stimmenzähler und der Protokollführer werden einstimmig gewählt.  

 

3. Genehmigung des Protokolls der letzten Generalversammlung 

Die Generalversammlung vom 12. November 2021 wurde wegen den Auflagen zur Corona-Pandemie 
in schriftlicher Form abgehalten. Das Protokoll dazu ist in den Beilagen der Einladung zur Generalver-
sammlung enthalten. Aus der Versammlung gibt es keine Fragen oder Ergänzungen.  

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.    

 

4. Mutationen 

Im vergangenen Jahr musste der FC Emmenbrücke von drei Mitgliedern Abschied nehmen. Verstor-
ben sind die Ehrenmitglieder Otto Brun und Oskar Portmann sowie das Freimitglied Frank Peter.  

Zu Ehren der Verstorbenen bittet der Präsident die Versammlung sich zu einer Gedenkminute von den 
Sitzen zu erheben.   
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Per Ende Vereinsjahr (30.06.2022) zählt der FC Emmenbrücke über total 646 Mitgliederinnen und 
Mitglieder, inkl. Donatoren. Das ergibt gegenüber dem letzten Jahr eine Erhöhung um 151 Mitgliede-
rinnen und Mitglieder. Der Aufschwung wird mit mehr Mannschaften und der positiven Entwicklung 
bei den Frauenteams begründet.  

Der Mitgliederbestand teilt sich nach Arten und Funktionen wie folgt auf:  

• Aktive (gemeldete Trainer, Spieler, Schiedsrichter) 403  

• Aktive mit Spielerpass 402  

• Passive (ohne Aktivrolle) 125  

• Stimmberechtigte Aktive und Passive (>18-jährig) 347  

 

5. Entgegennahme und Genehmigung der Jahresberichte 

Die Jahresberichte des Präsidenten, des Spikos und des Juniorenobmanns sind in den Beilagen der 
Einladung zur Generalversammlung enthalten. Es wird deshalb auf ein Vorlesen derselben verzichtet. 
Aus der Versammlung gibt es keine Fragen.  

Die drei Jahresberichte werden einstimmig genehmigt.   

 

6. Entgegennahme und Genehmigung der Jahresrechnung 

Janko Pacar bekleidet seit diesem Jahr das Amt des Finanzchefs und ist verantwortlich für die Vereins-
rechnung.  

Er präsentiert die konsolidierte Rechnung. Der Verein und die Juniorenabteilung führen je eine eigene 
Kasse. Für den Jahresabschluss werden die beiden Rechnungen in eine Vereinsrechnung zusammen-
geführt. Die Vereinsrechnung 2021/2022 weist einen Verlust von Fr. 11‘057.38 auf. Janko Pacar er-
wähnt, dass die Finanzen während des ganzen Jahres immer wieder eine Herausforderung waren. Die 
Folgen von Corona sind augenfällig. Es harzt bei der Suche nach Sponsoren. Einige Sponsoren haben 
selber Einbussen zu beklagen und können ihren Verpflichtungen nur halbwegs nachkommen. Das 
Pfingstturnier stand auf wackeligen Beinen. Die Mannschaften zögerten bei der Anmeldung, es kamen 
weniger Mannschaften, das wiederum brachte weniger Besucher. Der budgetierte Gewinn viel unter 
den Erwartungen aus.  

Die Position Gönner/Spenden sticht positiv hervor. Franco Gulli hat sich hier grosszügig beteiligt. Beim 
Punkte-Wettbewerb der Migros haben sich die Mitglieder sehr tüchtig engagiert und dementspre-
chend konnte ein namhafter Beitrag erzielt werden. Die Erträge aus Subventionen von Bund, Kanton 
und Gemeinde Emmen sind im üblichen Rahmen erfolgt.  

Die Kosten für die Geschäftsstelle wurden von Franco Gulli finanziert. Die Geschäftsstelle wurde zwi-
schenzeitlich wieder aufgelöst. Die erhoffte Finanzierung konnte nicht erfüllt werden. Zu den Spesen 
ist zu erwähnen, dass fünf Fahrten ins Tessin zu Buche stehen. Aus der 100-Jahr-Feier resultiert zu 
Lasten des Vereins einen Verlust von Fr. 10‘000.00. 

Fragen:  
Ehrenpräsident Bruno Rogger möchte erfahren, wie gross das finanzielle Engagement von Franco Gulli 
war.  

Janko Pacar gibt dazu bekannt, dass Fr. 40‘000.00 bei der Position Sponsoren und Fr. 80‘000.00 bei 
der Position Gönnern aus Mitteln von Franco Gulli verbucht wurden.  
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Bruno Rogger bedankt sich für die klare Stellungnahme.  

 

7. Déchargeerteilung an den Vorstand 

Syrill Stäger der Revisionsfirma TRIFFT Management & Consulting GmbH hat die Rechnung geprüft. Er 
erläutert den Revisorenbericht und die Rechnungsprüfung. Es wurden verschiedene Stichproben vor-
genommen. Die Rechnungslegung entspricht dem Gesetz und den Statuten des Vereins.  

Gestützt auf das Ergebins empfiehlt der Revisor die vorliegende Jahresrechnung 2021 / 2022 des FC 
Emmenbrücke zu genehmigen und dem Vorstand Décharge zu erteilen.  

Die Jahresrechnung 2021 / 2022 und der Revisorenbericht werden einstimmig genehmigt und dem 
Vorstand Décharge erteilt.   

 

8. Wahlen 

Austritt: 
Urs Aregger tritt vom Amt als Spiko zurück. Er bleibt jedoch als Vice-Präsident im Vorstand.  

Vorstands-Mitglieder: 

Janko Pacar Finanzchef 

Christian Fluder Stadion-Organisation/Material 

Marcel Lehmann Junioren-Obmann 

Roli Wechsler Beisitzer/Junioren-Obmann-Stv.  

Diese vier Vorstandsmitglieder stellen sich zur Wiederwahl. Franco Gulli bedankt sich für die zum Teil 
schon langjährige Zusammenarbeit.  

Die vier Vorstandsmitglieder werden in globo mit Applaus wieder gewählt. 

Wahl eines neuen Spikos 
Urs Aregger verabschiedet sich nach elf Jahren Spiko und will das Amt in neue Hände geben. Am An-
fang sei er ruhig gewesen und hat dann schon bald gemerkt, dass es doch etwas mehr Standhaftigkeit 
und Härte brauche. Man kann aber feststellen, dass sich Trainer und Spiko immer gut vertragen haben 
und sich mit Respekt begegnet sind. Die tägliche Durchsage der Trainingsplätze und Kabinen sei ins-
besondere bei schlechten Terrainverhältnissen nicht immer einfach gewesen.  

Neues Vorstands-Mitglied:  
Urs Aregger stellt seinen Nachfolger gleich selber vor. In der Person von Armin Duss hat er einen jun-
gen Nachfolger gefunden. Bei der Arbeit als Unterstützer der Technik anlässlich der Heimspiele der 1. 
Mannschaft sei das Interesse bei Armin Duss gewachsen. Mit dem Einverständnis des Vorstandes 
durfte Urs Aregger seinen Nachfolger in die Aufgabe des Spikos einarbeiten. Armin Duss ist im Verein 
kein Unbekannter. Er bekleidete einige Trainerämter und trainiert aktuell die Juniorinnen-Mannschaft 
FF-12. Als Spieler war er aktiv bei den A-Junioren von Emmen United. Urs Aregger wird sich neu als 
Spiko-Stv. zur Verfügung stellen.   

Die Versammlung wählt Armin Duss einstimmig in sein Amt als Spiko und als Vorstands-Mitglied.   

Armin Duss dank für die Wahl und das Vertrauen und hofft, dass er das Amt ebenbürtig machen könne.  
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Vice-Präsident:  
Urs Aregger stellt sich zur Wiederwahl als Vice-Präsident. Franco Gulli würdigt Urs Aregger und dankt 
ihm für seine Unterstützung.  

Urs Aregger wird einstimmig wieder gewählt.  

Wahl des Präsidenten:  
Franco Gulli stellt sich ein weiteres Jahr als Präsident zur Verfügung. Urs Aregger bedankt sich vorerst 
bei den gewählten Vorstands-Mitglieder für die wertvolle Zusammenarbeit. Franco Gulli steht jetzt im 
zwölften Jahr als Präsident. Es ist heute nicht mehr selbstverständlich, dass sich eine Person für eine 
so lange Zeit zur Verfügung stellt und dankt Franco Gulli für sein Engagement zu Gunsten des Vereins.  

Franco Gulli wird von der Versammlung einstimmig und mit grossem Applaus in seinem Amt bestätigt.  

Für die Wiederwahl bedankt sich Franco Gulli, er freue sich über das Vertrauen, das im entgegenge-
bracht werde. Es war keine einfache Zeit, Corona habe einiges durcheinander gebracht. Sponsoren 
haben nicht bezahlt oder anders gesagt, konnten nicht mehr bezahlen. Freude habe ihm der Aufstieg 
in die 1. Liga Classic bereitet. Er ist zuversichtlich, dass sich die 1. Mannschaft in der Rückrunde noch 
steigern könne und den Ligaerhalt schaffen werde.  

Vakanzen:  
Franco Gulli stellt fest, dass es immer schwieriger werde Personen für wichtige Aufgaben zu finden. 
So wäre er froh, wenn jemanden für das Marketing gefunden werden könnte. Auch die Funktionen, 
Verantwortlicher Aktive, Verantwortlicher Senioren, Verantwortlicher Schiedsrichter, Verantwortli-
cher Anlässe müssen noch besetzt werden.  

Wahl der Revisionsstelle: 
Franco Gulli schlägt die bisherige Revisionsfirma TRIFFT Management & Consulting GmbH mit Syrill 
Stäger vor.  

Die Revisionsfirma TRIFFT Management & Consulting GmbH wird einstimmig gewählt.  
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9. Anträge von Mitgliedern 

Die Senioren-Abteilung hat schon im Frühling 2022 einen Antrag an den Vorstand zur Senkung der 
Jahresbeiträge für die Senioren gestellt. Der Vorstand hat einen Vorschlag ausgearbeitet und punktu-
ell Korrekturen vorgenommen. Es muss dabei auch in Kauf genommen werden, dass mit der Senkung 
auch weniger Leistungen erbracht werden. Die vorliegende Lösung wurde mit dem Seniorenvertreter 
abgesprochen und er erklärte sich damit einverstanden.  

Neu werden auch die Jahresbeiträge für die Juniorinnen-Mannschaften FF-19, FF-15 und FF12 fixiert.  

Der Antrag präsentiert sich in Zahlen wie folgt:  

Kategorie Beiträge alt (Fr.) Beiträge neu (Fr.)  

Aktive 450.00 380.00 exkl. Wäsche  

Senioren 380.00 330.00 exkl. Wäsche  

Junioren A / B / C 300.00 300.00   

Juniorinnen FF-19 - 250.00   

Junioren D / E / F 230.00 230.00   

Juniorinnen FF-15 - 210.00   

Juniorinnen FF-12 - 150.00   

Kategorie Beiträge alt (Fr.) Beiträge neu (Fr.)  

Junioren G 150.00 150.00   

SFV Anmelde- und Übertrittsgebühren  50.00 50.00   

Die Tabelle zu den Jahresbeiträgen wird auf der Leinwand aufgezeigt. Es gibt keine Wortmeldungen.  

Die neuen Jahresbeiträge werden einstimmig und mit Applaus genehmigt.  

10. Festsetzung ordentlicher und eventueller ausserordentlicher Beiträge 

Der Finanzchef Janko Pacar präsentiert das Budget für das Vereinsjahr 2022 / 2023. Er erwähnt, dass 
das Budget in Anlehnung an das Budget und die Rechnung 2021 / 2022 ausgerichtet wurde. Das neue 
Budget weist einen kleinen Gewinn von Fr. 1‘500.00 aus.  

Fragen:  
Bruno Rogger fragt an, ob die Werbeeinnahmen gesichert sind.  

Janko Pacar antwortet, nein, es muss jedoch das Ziel sein, dass das Marketing noch zulegen muss.  

Nochmals Bruno Rogger, das halbe Vereinsjahr ist schon gelaufen, kann das budgetierte Ziel erreicht 
werden? 

Dazu Franco Gulli, es müssen alle am selben Strick ziehen, er möchte von seinen Spenden weg kom-
men, wir müssen die grosse Herausforderung annehmen.  

Es gibt keine weiteren Fragen.  
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11. Genehmigung des Budgets 

Es wird abgestimmt, das Ergebnis lautet: ja 43, nein 0, Enthaltung 1. Somit wird das Budget angenom-
men.   

Franco Gulli bedankt sich bei Janko Pacar für seine nicht leichte Aufgabe.  

 

12. Ehrungen 

Der Vorstand hat an seinen Sitzungen vom 26.07.2022 und 13.09.2022 Ehrungen vorgenommen von 
Mitgliedern und Personen, die sich für den Verein besonders hervorgetan haben. 

Zu Freimitglieder wurden ernannt:  

• Eveline Pilss, langjährige Wirtin des Clubrestaurants, sie tritt per Ende Jahr zurück. 

• Christian Fluder, langjähriges Vorstandsmitglied und verantwortlich für die Stadionorganisa-

tion und das Material.  

 Zu Ehrenmitglieder wurden ernannt:  

• Alois Gräzer, langjähriger Kassier der Juniorenkasse, ehemaliger Schiedsrichter, Spieler und 

Trainer.  

• René Gmünder, langjähriger Juniorentrainer, Spielleiter und früherer Spieler.  

• Roland Wymann, seit sieben Jahren Trainer der G-Junioren, ehemals Juko-Mitglied, Protokoll-

führer im Vorstand und Mitgliederkontrolle. 

Franco Gulli bedankt sich bei den ernannten Frei- und Ehrenmitgliedern für die geleistete Arbeit und 
hofft gerne weiterhin auf ihre Unterstützung. Er übergibt allen Geehrten ein Geschenk. Die Versamm-
lung schenkt ihnen gebührenden Applaus.   

 

13. Verschiedenes 

Grusswort des Einwohnerratspräsidenten Matthias Lingg 
Matthias Lingg bedankt sich für die Einladung und freut sich besonders als ehemaliger Schiedsrichter 
des SC Emmen Sportvereine besuchen zu dürfen. Gerne überbringt er die Grüsse der Behörden der 
Gemeinde Emmen und dankt für die grosse Bereitschaft, die der FC Emmenbrücke zu Gunsten der 
Sport- und Jugendförderung leistet. Er nimmt auch gerne zu Kenntnis, dass der FC Emmenbrücke im 
Bereich des Frauenfussballs ein Zeichen gesetzt hat.  

Die Gemeinde Emmen konnte dieses Jahr ein besonderes Sportereignis feiern. Handball Emmen, der 
SC Emmen und der FC Emmenbrücke sind mit ihren ersten Mannschaften je eine Liga höher aufge-
stiegen. Auch die Behörden haben sich aktiv in der Sportförderung getätigt, in dem der Einwohnerrad 
den Kredit für den Umbau des Crusplatzes zu einem 1. Liga tauglichen Kunstrasen bewilligt hat. Auch 
hat sich die Gemeinde Emmen vorgenommen, in den kommenden Jahren jährlich ein Rasenfussball-
platz komplett zu sanieren.  

Matthias Lingg wünscht dem FC Emmenbrücke weiterhin viel Glück und Erfolg. 
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Franco Gulli bedankt sich bei Matthias Lingg für die sympathischen Worte und nimmt die Investitionen 
zu Gunsten der Sportanlagen gerne zur Kenntnis.   

Vereinsorganisation 
Franco Gulli informiert, dass der Vorstand aktuell die Vereinsorganisation reformieren will. Die Ver-
einsstruktur soll dabei verfeinert und effizienter gemacht werden. Die Aufgaben werden dabei breiter 
abgestützt. Franco Gulli und Daniel Greber besuchen zurzeit eine entsprechende Weiterbildung, or-
gansiert von Swiss Olympic und dem Schweiz. Fussballverband SFV.  

Franco Gulli richtet sich nochmals an die Versammlung mit dem Wunsch, dass der Verein nur erfolg-
reich Fussball spielen kann, wenn auch die Organisation funktionstüchtig ist. Dazu braucht es freiwil-
lige Helfer, die sich neben dem Sport auch noch für die Organisation nützlich machen. Er dankt für die 
Unterstützung und lädt die Versammlung noch zu einem kleinen Imbiss ein.  

Dank aus der Versammlung 
Ehrenpräsident Bruno Rogger verdankt die Arbeit des Vorstandes und der Funktionäre und wünscht 
für die Saison viel Glück.  
 
Um 20.55 Uhr schliesst Franco Gulli die Generalversammlung. 

Emmenbrücke, 24.11.2022 
 

Für das Protokoll:    

Der Präsident: 
 
 
 
 
Franco Gulli 

Der Protokollführer:  
 
 
 
 
Roland Wymann 

 

Dieses Protokoll wurde durch den Vorstand anlässlich der Sitzung vom 18.04.2023 genehmigt.  
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Trakatandum 4 - Mutationen Vorstand  
 
 

 
 

 
 
Folgende Vorstandsmitglieder treten aus dem Vorstand zurück und stellen sich nicht mehr zur Wahl: 
 

• Franco Gulli Präsident  

• Urs Aregger Vizepräsident, Spiko  

• Janko Pacar Finanzen 

• Christian Fluder Tech. Administration, Stadionorganisation 

• Roland Wechsler Senioren-Obmann, Beisitzer 

 
 

Folgende Personen stellen sich an der GV vom 16. Oktober zur Wahl: 
 

• vakant Präsident  
Daniel Greber hat seine Kandidatur als Präsident zurückgezogen.  
Bis zur GV wird eine neue Lösung präsentiert. 

• vakant Vizepräsident  

• Marcel Lehmann (?) Administration, Aktiv-Obmann bisher 
 Stadionorganisation 

• René Henseler Finanzen neu 

• Kevin N’zita Sportchef neu 

• Armin Duss Spiko bisher 

• Stefano Pontillo Juniorenobmann neu 

 
 
 
 
 

Allfällige weitere Kandidaten aus dem Kreis der Vereinsmitglieder 
melden sich bitte bis 6. Oktober 2023 beim Aktuar. 
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Trakatandum 5 – Genehmigung der Jahresberichte 
 
 

 
 

 
Jahresbericht des Präsidenten 
 
Liebe Vereinsmitgliederinnen und Vereinsmitglieder 
 
Nach insgesamt 12 Jahren als Präsident des FC Emmenbrücke möchte ich heute meinen letzten Jah-
resbericht mit Euch teilen. Es war eine lange und ereignisreiche Zeit, die mir viele unvergessliche Mo-
mente beschert hat. Mit einem lachenden und einem weinenden Auge blicke ich zurück, denn ich 
habe mich dazu entschieden, vom Amt des Präsidenten zurückzutreten. Doch bevor ich auf die Zu-
kunft blicke, möchte ich mich zunächst bei Euch allen bedanken.  
 
Ein herzliches Dankeschön geht an jeden Einzelnen von Euch, der mich während meiner Amtszeit be-
gleitet und unterstützt hat. Euer Vertrauen und Eure Unterstützung waren die treibende Kraft hinter 
unseren Erfolgen und haben den FC Emmenbrücke zu dem gemacht, was er heute ist: Ein Verein, der 
zusammenhält und sich durch seine Leidenschaft für den Fussball auszeichnet.  
 
Ein besonderer Dank gilt meinem Vize-Präsidenten, Urs Aregger. Du warst von Anfang an an meiner 
Seite und hast mit Deinem Engagement und Deiner Erfahrung massgeblich zum Erfolg des Vereins 
beigetragen. Ich bin dankbar für die grossartige Zusammenarbeit und die unzähligen Stunden, die Du 
für den FC Emmenbrücke investiert hast. 
 
Erfolg braucht Zeit, so lautet ein Sprichwort, das sich in unserer Vereinsgeschichte bewahrheitet hat. 
Es war ein langer Weg, bis wir unsere Ziele erreichen konnten, sei es sportlich auf dem Platz oder im 
Bereich der Vereinsentwicklung. Doch es hat sich gelohnt, denn der FC Emmenbrücke konnte sich 
dank Eurem Einsatz und Eurer Hingabe immer weiterentwickeln und auch sportlich überzeugen.  
 
Es freut mich, dass der FC Emmenbrücke nicht nur neben dem Platz, sondern auch auf dem Platz 
überzeugen konnte. Die Rückkehr in die 1. Liga war ein grosser Erfolg, und unsere 1. Mannschaft hat 
mit engagiertem und gutem Fussball den angestrebten Ligaerhalt geschafft. Ein grosser Dank geht an 
das gesamte Team und alle Betreuer, die trotz bescheidener finanzieller Mittel hervorragende Resul-
tate erzielt haben.  
Obwohl wir nicht alle Ziele erreicht haben, bin ich zuversichtlich, dass wir mit Geduld und Fleiss auch 
die Herausforderungen der 2. Mannschaft meistern und das Ziel, in die 3. Liga aufzusteigen, erreichen 
werden.  
Ein besonderes Lob möchte ich der 3. Mannschaft aussprechen, die den Aufstieg von der 5. in die 4. 
Liga geschafft hat und mit ihrer Freude eine Bereicherung für den FC Emmenbrücke ist. 
 
Besonders erfreulich ist das gestiegene Interesse am Frauenfußball beim FCE. Die positive Wirkung 
zeigt sich nicht nur in gut besuchten Spielen, sondern auch in der zunehmenden Beteiligung von Mäd-
chen in unseren Juniorenmannschaften. Der Frauenfussball hat einen festen Platz in unserer Vereins-
kultur gefunden und bereichert den FC Emmenbrücke.  
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Mit einem weinenden Auge trete ich nun zurück, aber ich bin zuversichtlich, dass der FC Emmenbrü-
cke in den kommenden Jahren weiterhin erfolgreich sein wird.  
Neue Herausforderungen warten, und ich bin mir sicher, dass Ihr alle als Team zusammenhaltet und 
den Verein zu weiteren Erfolgen führen werdet.  
Abschliessend möchte ich noch einmal meinen aufrichtigen Dank an Euch alle aussprechen. Ohne die 
Unterstützung jedes Einzelnen wäre meine Zeit als Präsident nicht so erfüllend gewesen. Ich wünsche 
dem FC Emmenbrücke eine erfolgreiche Zukunft und hoffe, dass die Leidenschaft für den Fussball 
auch weiterhin das Herz unseres Vereins sein wird.  
 
Vielen Dank und alles Gute 
 

Franco Gulli  
Präsident  
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Jahresbericht des Juniorenobmannes 
 
Liebe Vereinsmitgliederinnen und Vereinsmitglieder 
 

Diese Saison starteten wir mit viel Vorfreude und Hoffnungen, es sollte einiges verbessern und opti-
miert werden. Marcel Lehmann und Ivan führten im Vorfeld zahlreiche Gespräche mit neuen Trainern, 
Coaches und Koordinatoren. Auch haben wir mit Dada Gross und seinem Ausbildungskonzept für 11er 
Fussball einen neuen und kompetenten Berater an unserer Seite. Wir hoffen mit Hilfe von Dada unsere 
Junioren und Trainer noch besser auszubilden und in Ihrer Entwicklung weiterzubringen.  

Aber schon bald mussten wir feststellen das wir einige Positionen nicht optimal besetzen konnten. 
Von unserer langjährigen Wirtin mussten wir uns Ende Jahr auch verabschieden. Evelin Pilss war für 
uns wie eine gute Mutter immer für alle da und jedem hat Sie geholfen. Besten Dank für deine super 
Arbeit die ganzen Jahre über und für dich und deine Familie wünschen wir dir nur das Beste.  

Anfang dieses Jahres mussten wir uns nach vielen Gesprächen und diversen Meinungsverschieden-
heiten von unserm Juniorenobmann Marcel Lehmann trennen. Wir möchten dir Danken für die vielen 
Arbeitsstunden die du, die letzten Jahre für die Junioren geleistet hast. Besten Dank und für deine 
Zukunft wünschen wir dir nur das Beste.  

Danach mussten neue Personen für die Juko Kommission gewonnen werden. Auch machten wir uns 
an die Arbeit für neue Strukturen zu schaffen und ein neues Organigramm. Dank neuen Personen 
hoffen wir für die Zukunft noch besser aufgestellt zu sein. Gleichzeitig halfen wir mit das neue Wirte 
Ehepaar Maja und Mile einzuführen. Herzlich willkommen beim FC Emmenbrücke. Mit Ihnen zusam-
men führten wir den Umbau des Restaurants durch.  

Stefano Pontillo, unser zukünftiger Juniorenobmann, richtete für uns einen neuen Kleiderraum im Kel-
ler des Stadions ein. Wo wir unsere neue Kleiderkollektion präsentieren können.  

Sportlich konnten wir mit unseren Junioren einige tolle Erfolge erzielen. Aber von unseren Ansprüchen 
sind wir noch einige Schritte entfernt, also arbeiten wir gemeinsam weiter um uns noch mehr zu ver-
bessern. An einem neuen Ausbildung Konzept für unsere ganz jungen Spieler sind wir dran.  

Die Fussballschule im Frühling war ein toller Erfolg. Bei der Futsal Mannschaft gab es keine Probleme, 
Hätti hat alles im Griff. Sie spielen zurzeit zweithöchsten Liga in der Schweiz. Die Anzahl der Junioren 
im jüngeren Segment nimmt stets zu. 

Leider gehen uns im 11 Fussball immer wieder die besten der Jahrgänge verloren an unsere Konkur-
renz Vereine in der Region.  

Ich möchte mich bei allen Juko Mitgliedern, Trainer, Coaches und allen andern Helfern der Junioren-
abteilung ganz herzlich bedanken für Ihre super Arbeit. Ein Dank an alle Sponsoren welche uns tat-
kräftig unterstützen. In diesen schwierigen Jahren sind wir auf jeden Franken angewiesen der unseren 
Junioren zugutekommt. Für die Zukunft der Juko, allen Junioren, allen Helfern und des ganzen FC Em-
menbrücke wünsche ich nur das Beste und ganz viel Sportlichen Erfolg. 

 
Sportliche Grüsse  
 
Roland Wechsler 
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Jahresbericht des SPIKO-Präsidenten 
 

Liebe Mitglieder, Sponsoren, Gönner und Freunde des FC Emmenbrücke,  

 

Zunächst möchte ich Urs Aregger, meinen Vorgänger als Spiko-Präsident, ganz besonders danken. Urs hat mich mit grosser 
Hingabe und Engagement in mein Amt eingearbeitet. Seine Unterstützung während der vergangenen Saison war unschätz-
bar wertvoll, und ich freue mich, dass Urs auch in der kommenden Saison als Stv. Spiko-Präsident an meiner Seite stehen 
wird.  

Ein weiterer grosser Dank gilt Roland Wechsler, der die Juniorenabteilung in einer schwierigen Situation ad interim über-
nommen hat. Roland und ich pflegen einen engen Kontakt, und ich bin ausserordentlich dankbar für jede Unterstützung, 
die er mir gibt. Sein unermüdliches ehrenamtliches Engagement von über 50 Jahren im Verein hat massgeblich dazu bei-
getragen, dass wir heute an diesem Punkt stehen.  

Besondere Anerkennung und Dank möchte ich Janko Pacar aussprechen. Als Leiter des Frauenfussballs hat Janko im Som-
mer 2021 damit begonnen, die Frauenabteilung des FC Emmenbrücke aufzubauen. Mit großem Erfolg hat er es geschafft, 
innerhalb von 1,5 Jahren 70 Juniorinnen für unseren Verein zu gewinnen. Janko hat mir das Vertrauen geschenkt, diese 
Arbeit fortzuführen, und ich werde sein Werk mit derselben Leidenschaft und Motivation weiterentwickeln. Danke, Janko, 
und ich wünsche dir für deine Zukunft nur das Beste!  

Eine ereignisreiche Saison liegt hinter uns mit vielen Höhen und Tiefen. Besonders möchte ich drei Dinge hervorheben: 
den Ligaerhalt der 1. Mannschaft, der nach einer langen Saison voller Kämpfe und Einsatz belohnt wurde – wir bleiben in 
der 1. Liga! Einen herzlichen Glückwunsch geht auch an unser Drüü für ihren Aufstieg in die 4. Liga. Ihr habt eine tolle 
Saison gespielt und euch diesen Erfolg verdient. Zudem sind wir stolz auf den 2. Platz beim Innerschweizer Hallenturnier 
unserer Da-Junioren. Dieses Ergebnis zeigt, dass wir eine grossartige Nachwuchsarbeit leisten und Jahr für Jahr Junioren 
den Sprung zum FC Luzern schaffen.  

Der FC Emmenbrücke wächst und wächst. In dieser Saison sehen wir dies an der zusätzlichen Seniorenmannschaft, dem 
neuen Zwoi, den neu gegründeten A-Junioren, dem neu gegründeten Dd-Team, den zwei zusätzlichen F-Junioren und der 
neuen zweiten FF-15 Frauenschaft. Ich wünsche allen neuen Mitgliedern eine supertolle Saison! Die Auswirkungen durch 
die zusätzlichen Teams machen sich im Trainingsplan bemerkbar. In dieser Saison sind wir auf eure Flexibilität bezüglich 
der Kabinen- und Platzbelegung angewiesen. Die F-Junioren werden zum Beispiel in der neuen Gersag Halle umziehen 
dürfen, aber ich bin überzeugt, dass wir auch diese Herausforderung meistern werden. Bitte beachtet, dass alle Angaben 
auf dem Soccerscreen verbindlich sind. Haltet euch bitte an die Einteilungen, damit alles reibungslos verläuft und es zu 
keinen Missverständnissen kommt. Gemeinsam schaffen wir das.  

Wie ihr bereits erfahren habt, bekommen wir am 30. September einen neuen Kunstrasen. Ich freue mich riesig darauf! 
Das gibt uns wieder mehr Möglichkeiten bei der Platzbelegung. Auf dem neuen Kunstrasen wird ein 11er-Feld gezeichnet, 
zwei D-Junioren-Felder quer, ein großes D-Junioren-Feld von 16er zu 16er und die neuen Playmore-Felder für die E-Junio-
ren.  

Ich möchte an dieser Stelle betonen, dass meine erste Amtszeit als Spiko-Präsident eine aufregende und lehrreiche Erfah-
rung war. Gemeinsam haben wir grossartige Projekte wie den Soccerscreen gestartet, die unseren Verein vorangebracht 
haben. Aus diesem Grund stelle ich mich erneut zur Wahl als Spiko-Präsident im Vorstand. Ich möchte meine Leidenschaft 
und Motivation weiterhin in den Verein einbringen und an der positiven Entwicklung mitwirken.  

Abschliessend möchte ich mich nochmals herzlich bei allen Beteiligten, Sponsoren, Unterstützern und Mitgliedern für ihre 
Unterstützung im vergangenen Jahr bedanken und freue mich auf die nächste Saison! Lasst uns den Zusammenhalt und 
den Erfolg des FC Emmenbrücke weiterhin fördern.  

 
Herzliche Grüsse,  

Armin Duss   
Spiko-Präsident  
FC Emmenbrücke 
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Trakatandum 6 – Entgegennahme und Genehmigung: 
der Jahresrechnung 
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Trakatandum 6 – Entgegennahme und Genehmigung: 
des Revisionsberichtes 
 
 

 

 

Der Revisionsbericht wird an der GV präsentiert. 


